

Declaración de apoyo a los médicos de Bolivia

Tomado conocimiento en el V Foro Iberoamericano de Entidades Medicas FIEM. ,las instituciones médicas de Latino America y el Caribe (CONFEMEL) de la situación sanitaria general del hermano pueblo de Bolivia y los médicos en particular.

Resuelve:

- 1.- Declarar su apoyo incondicional a las justas demanda del Colegio Medico de Bolivia, integrante de la Asamblea Medica Mundial (A.M.M.), Foro Ibero Americano de Entidades Medicas (FIEM), Confederación Medica Latinoamericana y el Caribe (CONFEMEL).
- 2.-Encomendar al Comité Ejecutivo de la CONFEMEL, constituirse en la Ciudad de La Paz (Bolivia), a fin de recuperar el diálogo institucional, a través de audiencia con el Sr. Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, la Asamblea Constituyente y autoridades de Salud, para que, basándose en el respeto y la equidad, plantear nuestra preocupación y el sentir del cuerpo Médico Latinoamericano, persiguiendo el cumplimiento de los tratados y convenios internacionales, y normas nacionales, establecidos en la ley, relativos al ejercicio profesional médico.
- 3.- El comité ejecutivo de CONFEMEL queda en sesión permanente a la espera de los resultados y el avance de las negociaciones con las autoridades del hermano pueblo de Bolivia

Es dado en la ciudad de Florionapolis S.C. Brasil a los 30 dias del Mes de Marzo del 2012.